

Iskar, le chat que je viens d'adopter s'est enfui

Posté par tyss - le 26 Février 2014 à 23:06

Bonjour à toutes et tous,

Voilà je vous contacte car je suis à la recherche de mon chat. Iskar s'est enfui de la maison peu de temps après son adoption, peut être le lendemain ou le surlendemain. Le souci, c'est qu'il s'agit d'un chat peu sociabilisé. Nous n'avons pas eu le temps de faire connaissance. Il s'est caché tout de suite, je ne l'ai même pas vu ! Je n'ai de lui que des photos prises au refuge.

En tout cas, c'est un chat intelligent.

Je voudrais tellement qu'il revienne. Là où il est, il n'a aucun repère. L'endroit est tout nouveau pour lui (son refuge est à +100 km et il faut traverser l'estuaire de la Gironde). Je crains pour sa vie à cause des chasseurs et des voitures.

Je remercie énormément toute personne pouvant m'aider... J'ai mis des affiches, prévenu les voisins proches, le véto, mis des annonces sur internet. J'ai essayé de l'appeler mais il ne connaît pas ma voix.

Iskar serait né fin août 2013 (pas de date précise); il est stérilisé et identifié.

Je donnerai en mp adresse et n°id.

Encore une fois, merci d'avance pour votre aide.

=====

Re: Iskar, le chat que je viens d'adopter s'est enfui

Posté par nat34 - le 09 Mars 2014 à 16:12

Fanny écrit:

Bonjour, Oui Iskar reviens petit chat vers ta nouvelle maison où on t'attend.

nat 34 tu parles d'une trappe pour le récupérer, moi aussi j'ai pensé à cela pour mon chat, as-tu stp des conseils à donner pour l'achat et la pose de cette trappe ? Merci d'avance. Et on croise les doigts pour Iskar !

Tu peux te faire prêter une trappe par un véto, la SPA ou autre association.

=====